

Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für die Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchte die *LZ* als Medienpartner auf den Grund gehen und stellt Mitglieder des Initiativkreises und Stiftungsgründer vor.

Dietmar Ludwig lebt mit seiner Frau Eva und seinen Töchtern Sarah und Luisa seit 27 Jahren in Taunusstein. Sei 20 Jahren betreibt Dietmar Ludwig unter Mit Hilfe seiner Frau in Taunusstein mit sieben Mitarbeitern die von ihm gegründete Fa. RSL, die sich spezialisiert hat auf individuelle Metallverarbeitung und Anlagenbau für den internationalen Kraftwerksbereich. „Als Bürger und Gewerbetreibender sehe



Engagiert für Taunusstein: Dietmar Ludwig.

ich in der Bürgerstiftung eine wirksame Möglichkeit, sich einzubringen. Vor dem Hintergrund, dass der Politik zunehmend Handlungsspielraum fehlt, ist das Engagement jedes Einzelnen gefordert. Es gibt viele Dinge, die durch Kraft und Initiative engagierter Bürger bewältigt werden können. In einer Bürgerstiftung kann jeder Bürger auf seine Weise mitwirken. Alle Aktivitäten sind nachvollziehbar. Ich bin davon überzeugt, dass es in unserer Stadt viele Bürger gibt, die sich einbringen wollen, aber nicht wissen wo. Diese Stiftung ist bürger-nah, unmittelbar und somit ein ideales Instrument etwas zu tun. Wie bei allem Neuem ist der Anfang das schwierigste. Die ersten Schritte sind getan. Gehen Sie doch mit.“

buergerstiftung-taunusstein
@t-online.de , (06128) 936897.